

El PAN a favor de eliminar fuero

Escrito por Comunicado

Martes 19 de Julio de 2016 19:18



Hermosillo, Sonora, 19 de julio 2016.- El Partido Acción Nacional no solo está a favor de la eliminación del fuero constitucional a todos los servidores públicos y representantes populares, sino que históricamente ha sido uno de sus principales promotores a nivel nacional, dejó en claro el Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Leonardo Guillén Medina, al referirse a lo sucedido en Jalisco, donde el Congreso dio un importante paso al respecto.

El líder del albiazul en la entidad señaló que eliminar el fuero a representantes populares y servidores públicos es una de las principales demandas de los ciudadanos, por lo que el PAN lo avala, sabedor de que con ello se podría restablecer la confianza entre los ciudadanos y sus gobernantes.

La figura del fuero se ha desvirtuado, su origen nunca fue generar impunidad ante hechos de corrupción, lo que ha provocado un gran daño a la imagen de la clase política, más aún cuando los ciudadanos observan como los funcionarios públicos y representantes populares lo utilizan para incurrir en delitos como desvío de recursos, tráfico de influencias, cohecho u otro tipo de delitos graves quedando impunes gracias al fuero.

“Nosotros estamos siempre a favor de eliminarlo, como una de las principales demandas de los ciudadanos, así como la ampliación de las condenas a los representantes populares y servidores públicos corruptos”.

El PAN a favor de eliminar fuero

Escrito por Comunicado

Martes 19 de Julio de 2016 19:18

Recordó que el PAN ha promovido la eliminación del fuero, proponiendo diversas iniciativas, aunque esto tiene que ir de la mano con que se garantice que el sistema de procuración e impartición de justicia sea autónomo e imparcial.

Aprovechó para destacar que, en relación al Sistema Nacional Anticorrupción, en lo que se refiere al nombramiento de los titulares de los principales órganos que lo conforman, en Sonora se debería estar haciendo lo mismo, es decir, dar paso a nombramientos de titulares que cumplan con requisitos de imparcialidad, autonomía y profesionalismo.

Guillén Medina destacó que además el llamado del Presidente Nacional del PAN, Ricardo Anaya, es en el sentido de que los Gobiernos emanados de Acción Nacional implementen el Sistema Nacional Anticorrupción y que ese sea su sello distintivo, por lo que el Presidente del CEN del PAN ha pedido poner especial acento en su adaptación e implementación y gobierno con verdadera transparencia, profunda honestidad, cercanía, contacto con la gente, generosidad y disposición.